

Incrédulいた, incompréhension ... devant le silence de nos hauts dirigeants syndicaux et des leaders politiques de la gauche ! Ils font preuve d'un réel manque d'ambition politique, et nous invitent à reprendre le cours de notre vie ... équipés d'un masque et de gel hydroalcoolique ! Il nous faut saisir l'opportunité que constitue la pandémie du COVID-19.

S'il fallait encore le démontrer, cette période de confinement aura permis, à ceux qui n'en avaient toujours pas conscience, qu'ils étaient les véritables acteurs de l'économie.

Devons-nous, les survivants, continuer, le jour d'après, à vivre à nouveau comme des morts-vivants ? En cette fin de période de confinement, la crise sanitaire s'est transformée en crise économique. Désormais, nous bouffons essentiellement du financier à travers les propos des bouffons de la finance, et l'émotion suscitée par les victimes du COVID-19 a laissé place à une logique uniquement comptable.

Parce que nos leaders de gauche et syndicaux ne contestent pas le système capitaliste mais l'accompagnent, nous devons nous, les vrais acteurs économiques, initier la révolution, reprendre les rênes de notre vie !

Il nous suffirait pour cela de décider de prolonger le confinement. Pas sanitaire ... mais social !

Obliger les décideurs, les pilotes du capital à se mettre autour d'une table de négociations car nous aurions décidé de reprendre le travail à une seule condition, nécessaire et suffisante, qu'ils satisfassent nos revendications. Disposer d'un véritable système de santé et non, d'un système de maladie comme actuellement où l'on nous empoisonne, retirer le projet de la réforme du système des retraites, exiger que le travail soit rémunéré à sa juste valeur, répartir les richesses, se préoccuper de la santé de notre planète, ...

Terminons sur l'indécence de nos décideurs. Ils ont osé mettre à prix la vie de nos soignants ! Entre 1500 € et 500 € ! Même pas le coût de leurs funérailles ! Et de quel droit, ils décideraient que certaines vies auraient moins de valeur que d'autres ? Sidérant ! Voire sidéral, n'ayant pas le sentiment de vivre sur la même planète !

Jean-Mi